

平成28年7月15日

保護者の皆様

世田谷区立 笹原小学校 PTA
家庭教育学級係

第1回家庭教育学級開催のご報告

～ 平成28年度 家庭教育学級テーマ：子どもの心と身体の健康 ～

盛夏の候、皆様におかれましては益々ご清祥のことと衷心よりお慶び申し上げます。

さて、7月2日（土） 笹原小学校体育館にて、第1回家庭教育学級「AEDと防災講習会」を世田谷消防署宮の坂出張所の消防隊員の皆様を講師にお迎えして開催いたしました。東京防災の本を用いた講習会は、講師の方のご都合がつかず中止となり、AED講習会のみの開催となりました。



参加者31名が3つのグループに分かれて、心肺蘇生の方法、AEDの使用方法を教えていただき、人形を使用して大人も子どもも実際に体験をしていただきました。グループごとに質疑応答をすることができたので、気軽に質問をすることができ、充実した内容となりました。



また、意識反応の確認では、6月までは「肩をたたく」だった方法が、7月からは「両肩をたたく」と半身麻痺をしている方にも対応が出来るように改善がされていて、繰り返し受講する大切さを感じました。

参加者からは「大人にも子どもにも大切な講習なので、たくさんの方に参加いただけたらよかったです。」との声があり、親子での参加を呼びかける工夫をするなど、今後の課題として考えてまいりたいと思います。

ご参加いただきました皆様、誠にありがとうございました。